

Revuelo en TVN por críticas de directora F. Zerán

A la reunión habitual de ejecutivos de los días lunes se sumó hoy el presidente del directorio, Marco Colodro.

Esta mañana, el Director Ejecutivo de TVN, Pablo Piñera, y los máximos ejecutivos de la red estatal se reunieron a puertas cerradas, y aunque esta junta es habitual los días lunes, en esta ocasión el tema obligado fueron las declaraciones de Faride Zerán, miembro del Directorio, quien descalificó públicamente la gestión tanto de la Directora de Prensa, Gemma Contreras, como de Piñera. Lo que no es coherente es que a estos comité asista el presidente del directorio, Marco Colodro, situación que si se prodigó esta mañana, según confirmó su

secretaria a "La Segunda".

Oficialmente, no hubo informaciones, por cuanto esta reunión se prolongó durante toda la mañana.

Hoy, Gemma Contreras llegó temprano a sus oficinas para presidir la reunión de punto, sin hacer ninguna alusión al tema. Luego, se integró al comité mencionado, junto al resto de los ejecutivos.

El ambiente al interior del canal era de una insustituta tensión: la mayoría del personal había dejado sus labores normales y conversaba en los pasillos especulando sobre los alcances de esta situación. El tema obligado era desentrañar los motivos que tuvo Faride para sacar a luz estos problemas, como también el eventual apoyo que ella tendría al interior del Directorio, al menos respecto a sus opiniones (no necesariamente a su forma de proceder). De hecho, hace más de un año, luego de que Nissim Sha-

rim criticara duramente el programa de Rafael Araneda, calificándolo de "chabacano", los integrantes del directorio acordaron no referirse públicamente a temas relacionados con su querido al interior del organismo.

Zerán, Directora de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile, declaró ayer a "El Mercurio" que "el área de Prensa ha sufrido un retroceso", criticando directamente la gestión de Gemma Contreras a quien acusa de que, con el fin de reducir costos, afectó la calidad del Departamento.

Concretamente, señaló que en la sesión de directorio de hace dos semanas, cuestionó el liderazgo de Gemma "a raíz de la denuncia de TVN al emitir la nota del secuestro de la edición del 25 de agosto del diario «La Nación». Frente a ello, dijo Zerán que criticó "la idoneidad ética y profesional de la jefa de prensa, así

como la independencia y capacidad de conducción de su jefe, Pablo Piñera". Agregó que ésta reconoció su error, sin embargo, Zerán insistió en que nuevamente y sin mediar explicación, aún mantiene restringido otro reportaje. De acuerdo a informaciones obtenidas esta mañana por "La Segunda", se trata de un tema reportado hace un mes por tres periodistas de prensa, en el sur del país.

Esta mañana, Faride Zerán dijo a "La Segunda" que "prefiero no hacer comentarios por el momento; esperaré a ver qué acontece y según ello, podría hacer declaraciones".

Faride Zerán también criticó la contestación de Andrea Vial como jefa del área de investigación por ser parente directa de un alto ejecutivo del canal (es casada con Juan Agustín Vargas, gerente general de SISA, Señal Internacional Sociedad Anónima). ■

Revuelo con TVN por críticas de directora F. Zerán [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Revuelo con TVN por críticas de directora F. Zerán [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)